

KG Pängelanton feiert am 1. Mai gleich zwei runde Jahrestage



Rund um die alte Dampflok in Gremmendorf gab es am 1. Mai gleich zwei runde Jahrestage zu feiern: Seit 30 Jahren schon gibt es das Lok-Denkmal, das von der KG Pängelanton am Maifeiertag 1982 aufgestellt wurde und gleichzeitig wird die Karnevalsgesellschaft 80 Jahre alt. Bürger und Vereinmitglieder feierten gemeinsam bei beschwingter Musik, Grillwürstchen und Eibsonsuppe. In bester Feierlaune waren auch (v. l.) der zweite Vorsitzende Peter Künnel, Barbara Elvert (Sprecherin der katholischen Frauengemeinschaft St.Ida) und Präsident Werner Geitz. → Ein ausführlicher Bericht über das Maifest erscheint in der morgigen Ausgabe der MZ.

2.5.12

MZ-Foto Schneider